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Aber der surfer hat insofern scho recht.

2007 bzw. 2008 wäre so ein Zeitpunkt gewesen indem man ohne Abstieg und dem weitergehen
des Nürnberger Weges durchaus noch Chancen gehabt hätte sich als normaler e.V. in der
ersten Liga zu platzieren.

Ausgang ja leider bekannt.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/889-trikot-sponsor/?postID=2793569#post2793569

https://www.glubbforum.de/forum/thread/889-trikot-sponsor/?postID=2793569#post2793569

